



新年を迎えて

校長 橋本 勇一

新年を迎えました。3学期は一番短い学期ではありますが、進級に向けて準備をする大切な学期でもあります。

昨年同様にご支援とご協力の程、よろしく願いいたします。

今年は「巳（へび）年」です。特に今年は「乙巳（きのと・み）」と呼ばれ「努力を重ね、物事を安定させていく」といった縁起のよさを表しているといえそうです。

いい一年になりそうな予感です。

さて、先月12月は、「なわとび月間」を行いました。今回は個人では短なわ、クラスでは長なわも行いました。短なわカード（初級）を全部できると校長が修了印を押して上級カードを渡します。今年は30人以上の子供たちが初級を修了することが出来ました。

長なわの様子を見ていると低・中学年は続けることが難しかったのですが、毎日行うことでどんどん跳べるようになりました。2年生が100回以上跳べるまで成功しました。子供たちの頑張りは素晴らしいです。

【3学期の主な予定】

- 1月9日（木）・10日（金）席書会
- 1月21日（火）～24日（金）書初め展
- 1月22日（水）・23（木）学校公開
- 1月22日（水）
- 5校時 道徳授業地区公開
- 6校時 道徳授業地区公開講座講演会
- 演題 地域の事件・事故について
- 場所 国際ABCホール
- 講師 警視庁麻布警察署生活安全課
- スクールサポーター 木村 義之 様
- ※ぜひご参加ください。
- 2月 6日（木）新1年生保護者会
- 2月 7日（金）漢字検定
- 2月28日（金）6年生を送る会
- 3月 7日（金）保護者会（1～6年）
- 3月24日（月）卒業式
- 3月25日（火）修了式
- 3月26日（水）春季休業日開始

日	曜	行事予定
1	水	元旦
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	冬季休業終了
8	水	4時間授業 始業式 安全指導日
9	木	給食始 タブレット指導日③ 席書会（1・2・5・6年）
10	金	席書会（3・4年）発育測定（1年） 委員会⑨ 保育園交流会（1年、3校時）
11	土	
12	日	港区タグラグビー教室
13	月	成人の日
14	火	ボルダリング週間始 発育測定（2年①）
15	水	4時間授業 発育測定（2年②） 副籍交流（1年1組）8時40分～
16	木	児童集会（集会）発育測定（3年①） ファミリー遊び⑥
17	金	4時間授業 発育測定（3年②） 保育園交流会（1年、3校時）
18	土	土曜日授業⑤ 日本文化③
19	日	
20	月	全校朝会 クラブ⑨ 発育測定（4年①）書き初め展準備
21	火	書き初め展始 発育測定（4年②） 美術館鑑賞教育（5-1、2・3校時）
22	水	5時間授業 学校公開① 道徳授業地区公開講座
23	木	児童集会（給食）学校公開②
24	金	ボルダリング週間終 美術館鑑賞教育（5-2、2・3校時） 港区立小学校連合作品展始
25	土	港区立小学校連合作品展
26	日	港区立小学校連合作品展終
27	月	全校朝会 発育測定（5年①） 保育園交流会（1年、3校時）
28	火	2年6時間授業日 発育測定（5年②） 美術館鑑賞教育（5-3、2・3校時）
29	水	避難訓練1月
30	木	4時間授業 5時間授業（2年2組のみ）
31	金	1・2年4時間授業日 3～6年6時間授業日

1月の生活目標

「時刻・時間を守って生活しよう」

学校公開について

1月22日(水)23日(木)に、今年度3回目の学校公開が行われます。保護者の皆様には、1・2学期の学校公開や運動会・学芸会などの行事を通し、学校で過ごすお子様たちの様子を見ていただきました。今回の学校公開を通し、一年間頑張ってきた子供たちの姿、成長を感じていただければと思います。

書初め展について

展示期間：1月21日(火)～24日(金)

展示場所：各教室前の廊下

人権の日について

今月の人権の日は、23日(木)です。23日(木)の給食は、イギリスの料理でフィッシュアンドチップスです。

校庭開放のお知らせ

令和6年12月1日(日)から令和7年2月28日(金)まで止水板工事が土日を中心に行われています。



図工室より

図工専科 鈴木 友里恵

令和6年の図工では、3年生の児童が泉屋博古館に行きました。児童は、学芸員さんから作品解説を聞き、じっくり自分の目で作品を鑑賞し、作家さんや作品について深く学ぶことができました。その後の休日には、保護者の皆様と一緒に美術館に足を運び、改めてじっくり鑑賞した児童もいたそうです。学芸員さんたちもリピートしてくれたことをとても喜んでくださいました。

令和7年の図工では、1月に5年生が東京都庭園美術館、2月に2年生がサントリー美術館で鑑賞教育を実施予定です。児童の美術への興味関心を高め、自らの制作活動の意欲向上につなげていきたいと考えています。

また、図工ブログを通して、児童の造形活動や美術館との連携授業について配信してまいりますので、ご覧いただけたら嬉しいです。



4年生より

学年主任 山本 望

11月5日(火)に日頃よりお世話になっている株式会社 日比谷花壇さんの本社に伺い、花育活動を行ってきました。昨年度の110周年記念式典でお世話になったり、母の日に花をいただいたりしている地域の会社です。

今回4年生は、事業を紹介していただいたり、フラワーアレンジメントを楽しませていただいたりしました。日比谷花壇の社員の方々に丁寧に教えていただきながら、季節に合ったお花をアレンジしました。子供たちは「こうした方が見映えがよいか」と集中してアレンジしている様子が見られました。

帰校後は、この活動で得た「花は人の気持ちを明るくする⇒花を使って学校を明るくしたい！」と言う考えから、教室内に紙の花を飾ったり、新校舎内の掲示板に紙の花を飾ったりしました。また、111周年記念集会に向けて、花束をつくってお祝いもしました。

日々の学校生活の中で、気持ちがぱっと明るくなるひとときをこれからも大切にしていけるとよいです。



席書会の紹介

席書会・書初め展担当 大西 悠希

2024の字は、「金」でした。

オリンピック・パラリンピックでは、たくさんの素晴らしい活躍に感動しました。

東町小学校の児童のみなさんの2024年を表す字は、何だったのでしょうか。

新しい年を迎え、東町小学校では毎年「書き初め」を行っています。書き初めは、新年の抱負や目標を書く大切な風習です。平安時代から始まり、江戸時代には寺子屋を中心に「新年に書道をする」習慣として広がったと言われているそうです。

低学年は、「硬筆」3年生以上は、「毛筆」です。

どの学年も、正しい姿勢で、手本をよく見て一画ずつ丁寧に書きます。学校では、冬休み前から練習を始めておりますが、繰り返しの練習をして本番に成果が発揮できるよう取り組みます。

掲示を行いますので、ぜひご覧ください。

